



Poesía «que ilumina»

La Reina Doña Sofía hizo entrega ayer del XXII Premio de Poesía Iberoamericana que lleva su nombre al escritor portugués Nuno Júdice (Mexilhoeira Grande, 1949). Este galardón, convocado conjuntamente por Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca con una dotación de 42.100 euros, tiene como objetivo reconocer «la obra de un autor vivo que, por su valor literario, constituye una aportación relevante al patrimonio cultural común de Iberoamérica y España». «La poesía es lo que nos hace ser en un espacio oscuro y nos ilumina», subrayó el escritor luso en un acto previo en el que, con motivo del galardón, presentó su obra antológica *Devastación de sílabas*. / FOTO: ICAL